



Kapolsek Ciemas Akp Seni Miharja Gelar Kegiatan Jum'at Curhat Bersama Ibu-Ibu PKK Desa Tamanjaya

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 23, 2024 - 15:54



Kapolsek Ciemas Akp Seni Miharja Gelar Kegiatan Jum'at Curhat Bersama Ibu-Ibu PKK Desa Tamanjaya

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., kembali melaksanakan

kegiatan "Jum'at Curhat" yang kali ini bertempat di Kantor Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh ibu-ibu PKK Desa Tamanjaya dan sejumlah staf kecamatan.

Kegiatan diawali dengan sesi dialog interaktif di mana Kapolsek Ciemas mendengarkan berbagai saran dan masukan dari peserta yang hadir. Dalam kesempatan ini, AKP Deni Miharja menyampaikan sejumlah pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Ciemas.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Kapolsek meliputi:

Pemberitahuan nomor kontak HotLine/WA layanan informasi dan pengaduan untuk Polres, Polsek, dan Bhabinkamtibmas, guna memudahkan masyarakat dalam melaporkan kejadian atau mendapatkan informasi terkait kepolisian.

Himbauan untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Ciemas, dengan mengajak masyarakat untuk mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi segala bentuk penyakit masyarakat.

Peringatan agar masyarakat waspada terhadap kejadian curanmor dan kriminalitas lainnya. Kapolsek juga mengingatkan pentingnya memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.

Himbauan kepada para orang tua agar memastikan anak-anak remaja mereka tidak berkeliaran di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB, guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas atau tawuran di jalanan.

Penekanan pada pentingnya sinergi antara Polsek, Kecamatan, Koramil, dan Desa untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kegiatan "Jum'at Curhat" ini berlangsung dalam suasana tertib dan penuh keakraban. Kapolsek Ciemas mengapresiasi partisipasi aktif dari ibu-ibu PKK dan staf kecamatan yang turut serta dalam upaya menjaga ketertiban di wilayah Ciemas.

"Sinergi dan komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ungkap AKP Deni Miharja di akhir acara.

Dengan terselenggaranya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, serta lebih aktif dalam menjalin komunikasi dengan pihak kepolisian.